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TOP 4.  Bericht des Bürgermeisters 
 

 

   Der Bürgermeister berichtet wie folgt: 
 

 Im Februar wurde die Drültallee durchforstet. Hierbei sind Kosten in Höhe von ca. 1.500,-€ 
entstanden. Eingeplant wurden für diese Maßnahme 2000,-€. 

 Der Winterdienst im vergangenen Winter hat Kosten in Höhe von 200,- verursacht. 
 Die Breitbandabschlussarbeiten gestalten sich derzeit sehr schwierig. Viele Anwohner 

sind daher verärgert. 
 Zum 31.03 hat Gemeindevertreter Michael Leszinski aufgrund seines Wegzuges aus der 

Gemeinde sein Mandat niedergelegt. 
 Im Winter bzw. im Frühjahr sind einige Schilder verschwunden. Ebenso wurde in Vogel-

sang ein Schaukasten beschädigt. 
 Der Rasenmäher der Gemeinde wurde repariert. Die Kosten hierfür betragen rund 750,-

€. 
 Der Auftrag für die Reparatur der Kläranlage in Wittkiel ist vergeben worden. Die Kosten 

hierfür betragen 18.000,-€. 
 Im Frühjahr hat ein Treffen mit Margret Lassen, Bettina Sender und Silke Tramm-Dierks 

bezüglich des Friedhofes in Toestrup stattgefunden. Es wurde festgestellt, dass hierbei 
nur eine sehr undurchsichtige Haushaltsführung bezüglich der Friedhofskosten vorliegt. 
Die Gemeinde Stoltebüll beteiligt sich aktuell an den Kosten mit 10.000,-€ für 2 Jahre. 

 Am 28. März hat die Aktion „Sauberes Dorf“ stattgefunden. 
 Am 01. April hat die Jahreshauptversammlung der Feuerwehr Stoltebüll-Vogelsang statt-

gefunden. Die Feuerwehr hat der derzeit 31 aktive Mitglieder. 
 Das am 16. April stattgefundene Osterfeuer war gut besucht. Es herrschte eine gute Stim-

mung 
 Die für den 08. Mai angesetzten Landtagswahlen waren gut organisiert. Er herrschte eine 

hohe Wahlbeteiligung in der Gemeinde. 
 Die Einrichtung der „Hotspots“ verzögert sich. 
 Am 03. Juni hat die Jahreshauptversammlung der Feuerwehr Gulde-Schörderup stattge-

funden. Herr Jan Philip Duve wurde zum neuen Ortwehrführer der Ortswehr Gulde-Schör-
derup gewählt. 

 Der TÜV-Bericht zu den Spielplätzen liegt vor. Es sind diverse Mängel zu beseitigen. 
 Es hat 2 Goldene Hochzeiten in der Gemeinde gegeben. Frau Annegret und Herr Hans-

Ulrich Petersen sowie Frau Wilgard und Herr Fritz Jensen. 
 Es hat ein Treffen des Bürgermeisters mit dem Amtsvorsteher und Amtswehrführer statt-

gefunden. Hierbei wurde über die Zukunft der Feuerwehren gesprochen. 
 Die Bauarbeiten an der L21 haben begonnen. 
 Die Machbarkeitsstudie für ein Schwimmbad im Kappelner Raum ist wegen einer jährli-

chen Unterschussfinanzierung in Höhe von 27.000,-€ pro Jahr gescheitert. An den Kosten 
dieser Studie hatte sich ebenfalls die Gemeinde Stoltebüll beteiligt. 

 Die Ortskernentwicklung ist gestartet. Es haben bereits Vorgespräche stattgefunden und 
eine Bestandsaufnahme wurde durchgeführt. 

 Für die Erstellung der Dorfchronik werden die Bürger gebeten, Bilder und Grundstücks-
beiträge an den Arbeitskreis zu geben. 

 
 
 
 

 
 

 
 

 
 
Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung. 



 
Steinbergkirche, den 03.04.2024 
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